

- México registró este miércoles 60,552 nuevos contagios de la Covid-19, una nueva cifra histórica de casos diarios reportada por la Secretaría de Salud desde que inició la pandemia del coronavirus en febrero de 2020. El Economista <https://www.eleconomista.com.mx/politica/Cuarta-ola-de-Covid-19-Mexico-registra-cifra-record-de-contagios-con-60552-nuevos-casos-20220119-0102.html>
- Sin tomar en cuenta la opinión de la industria automotriz en México, el gobierno de Andrés Manuel López Obrador publicó -en su edición vespertina del Diario oficial de la Federación (DOF)- el decreto para regularizar vehículos usados importados, conocidos también como autos chocolate, dotándoles incentivos y facilidades vigentes hasta el 20 de julio del presente año; aunque deja fuera de los beneficios a unidades de lujo, deportivos o blindados. El Economista <https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Gobierno-de-AMLO-publica-eldecreto-de-regularizacion-de-autos-chocolate-AMDA-revira-por-no-ser-tomada-en-cuenta-20220119-0131.html>
- Una histórica desbandada de flujos de la deuda soberana de México, que ha marcado dos años seguidos de cifras récord, podría extenderse en los próximos meses de la mano de un esperado incremento de tasas de interés en Estados Unidos, lo que también mantendría bajo presión a la moneda doméstica. El Economista <https://www.eleconomista.com.mx/economia/Mexico-veria-mas-salida-de-capital-extranjero-de-deuda-en-2022-subdirector-de-analisis-de-CI-Banco-20220119-0086.html>
- El Gobierno de la Ciudad de México inauguró este miércoles el arranque de operaciones de la empresa Gas Bienestar en las alcaldías Venustiano Carranza y Álvaro Obregón, lo que también significa que ya son siete las demarcaciones en donde ya opera esta nueva compañía energética. El Economista <https://www.eleconomista.com.mx/estados/Gas-Bienestar-inicia-operaciones-en-las-alcaldias-Venustiano-Carranza-y-Alvaro-Obregon-20220119-0072.html>
- La cuesta de enero le está ‘costando más’ a quienes gustan comer pechuga de pollo: la segunda semana de enero este alimento alcanzó un costo de 120 pesos, mientras que para la tercera ya cuesta 162 pesos, de acuerdo con la Procuraduría Federal del Consumir (Profeco). El Financiero <https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2022/01/19/kilo-de-pechuga-de-pollo-cuesta-hasta-162-pesos-profeco/>
- El presidente de la Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal Ávila, y el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, sostuvieron un encuentro este miércoles para revisar la agenda prioritaria del Senado de la República, dice un comunicado. El Financiero <https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2022/01/19/ricardo-monreal-y-adan-augusto-analizan-prioridades-del-senado/>
- El acuerdo global fiscal de la OCDE con el que se busca que las empresas multinacionales - incluidas las digitales- paguen más impuestos, no representa un beneficio para América Latina, dijo este miércoles Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal). El Financiero <https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2022/01/19/america-latina-fuera-del-alcance-de-beneficios-del-acuerdo-global-fiscal-de-la-ocde-cep/> El Financiero
- En el tercer trimestre del año pasado, seis de las 10 aseguradoras más representativas en las pólizas de vida reprobó en el número de reclamos que recibieron, al superar el promedio del sector de cinco quejas por cada 100 mil riesgos. El Financiero <https://www.elfinanciero.com.mx/empresas/2022/01/19/conducef-reprueba-a-6-aseguradoras-en-reclamos-de-polizas-de-vida/>